

WEEKLY

Rotary



IMAGINE
ROTARY

The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24・1931 ・491-0858

未来を描こう、笑顔でつなごう

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2023年2月9日
第3537回例会

プログラム

卓話

神田真秋氏

(元名誉会員・元愛知県知事)

ロータリーソング 「我等の生業」

第3536回例会の記録
2023年2月2日(木)

会長挨拶

関戸 徹
今日は「THE ROLLING STONES」についてお話をしようと思います。今聞いていただいた曲は、1965年の作品「SATISFACTION」誰もが一度は聞いたことがあるrock'n'rollのスタンダードともいえる曲です。1962年から現在まで半世紀以上、1度も解散することなく第一線で活躍を続けています、その年月はなんと60年以上になります。ロック界の最高峰に君臨するバンドです。日本では沢田研二とザ・タイガース、萩原健一とザ・テンプターズなど多くのグループ・サウンズのバンド、忌野清志郎とRCサクセション、先日亡くなった鮎川誠とシーナ&ロケットなど、ローリング・ストーンズに影響を受けたアーティストは数多く存在します。ストーンズは労働者バンドというイメージが強いですが、ミック・ジャガーとブライアン・ジョーンズは中流階級の出身です。反対にTHE BEATLESは4人とも労働者階級の出身です。しかもBEATLESの活動期間はたった8年。ストーンズは61年。BEATLESはコーラスやハーモニーをrock'n'rollに持ち込みましたがストーンズの音楽の基本は、黒人由来のブルース、私は幼いころはローリングストーンズの音楽がわからずBEATLESばかり聞いていました。さて、沢田研二ことジュリーはミック・ジャガーの大ファンでロンドンのPUBでミック・ジャガーを見つけサインをもらった時は本当にドキドキしたそうです。マイケル・ジャクソンがTHE KING OF POPならTHE ROLLING STONESはTHE KING OF rock'n'rollといつても過言ではないでしょう。

次回の予定
2/18 16日の例会変更 西尾張分区 IM
2/23 休会 天皇誕生日
3/2 米山奨学生送別例会

一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長 関戸 徹
副会長 青山佳裕
幹事 吉田真人
会長エレクト 足立隆
副幹事 富田慎二
会報委員長 熊田誠裕

理事会報告

吉田真人

* 報告事項 *

- ☆ 2月度のプログラムは週報掲載
- ☆ 1月度のニコボックス 4,000円
- ☆ 1月度のドリンクニコボックスは 1,740円
- ☆ 第42回米山功労クラブ感謝状
- ☆ ロータリーレート2月より130円(現行132円)
- ☆ 协議事項 * 以下の項目を承認
- ☆ 新会員入会 西岡信幸君

(東洋空調株取締役) 推薦者 則竹伸也君

- ☆ 夜間例会決算 1月26日(木) 例会変更
- ☆ 春の親睦家族会 4月13日(木) 例会変更
- ☆ 2023-24年度会長エレクト研修セミナー
- ☆ 第33回白馬RC主催交換学生スキーの集い
- ☆ 第10回WFF分区ブース協力金
- ☆ 2023-24年度第1回西尾張分区会長幹事会
- ☆ 中部経済新聞社協賛広告掲載
- ☆ 2月末引き落とし 1/26 夜間例会登録料

委員会報告

安藤滋朗

ニコボックス

☆ 土川保夫君
長男の次女が南山中学に合格した喜びで、姉妹そろって南山中学に通学できます。

☆ 豊島半七君
愛知県・愛知県商工会議所連合会・愛知県経営者協会・中部経済連合会より、再度愛知県知事選挙への投票率アップの依頼がありました。ご家族・お友達に声かけ合ってぜひ投票行動をお願い致します。

☆ 足立 誠君
交換学生のトア君とカヤさんが「国府宮はだか祭り」「白馬スキー研修」に行けることを喜んで。

☆ 柴垣健一君 浅井孝介君
本日、米山奨学生のカルキ・ダル・バハドゥルさんをお迎えできた喜びで。

☆ 古林幸二君
本日、イニシエーションスピーチをさせていただける喜びで。

☆ 原 正則君
本日、イニシエーションスピーチをさせていただける喜びで。

☆ 関戸 徹君 吉田真人君
本日、古林幸二さん、原 正則さんからイニシエーションスピーチを頂く喜びで。また米山奨学生のカルキ君、青少年交換学生のカヤさんトア君をお迎えする喜びで。

出席報告

現在の会員数
本日の出席数
前々回の出席率

110名
68名
100%

***** プログラム *****

イニシエーションスピーチ

古林幸二君

テーマ「自己紹介」



東京海上日動の古林です。昨年4月に関戸様のご紹介により、歴史と伝統のある一宮ロータリーに入会させていただき誠にありがとうございます。入会後既に10ヵ月が経過しましたが、お一人お一人の皆様と直接ご挨拶ができていない点、この場をお借りしてお詫び申し上げます。

私は、1968年に兵庫県神戸市で生まれました。生後大学を卒業するまで神戸で育ち、今でも関西弁が抜けない状態です。神戸と言っても一番西の外れであり、瀬戸内海に面した自然豊かな場所で伸び伸び過ごしました。

家族は神戸に両親と姉がおり、自身は未だに独身を貫いております(意図的ではありませんが…).趣味はジョギング、ドライブ、食べ歩き、サウナ、ゴルフ(下手ですが)と幅広く、とりわけコロナ禍に突入後、健康維持のためにもジョギングは継続的に続けております。

中学、高校と陸上部に所属し、中・長距離を専門として活動していました。勉強はほとんどせず部活動一色の高校生活でした。大学は大阪市立大学に進学しましたが、大学にはほとんど行かずバイトとサークル活動の毎日でした。

バブルが弾けたタイミングの1992年に東京海上(当時)に入社しました。当時の就職活動は売り手市場で各社から手厚い対応をいただき、複数社から内定を頂くことができた良き時代でした。入社後は最初の勤務地和歌山(4年)を振り出しに、東京(10年)、富山(5年)、福岡(4年)、盛岡(2年)、浜松(2年)、和歌山(3年)、そして現在の愛知と複数の転勤を経験し、数えてみれば入社後11回の引っ越しを行ってきました。お陰様で断捨離が得意となり、物を溜め込まない生活スタイルが定着しました。なお、前任地の和歌山では和歌山ロータリー(国際ロータリ第2640地区)に入会し、初めてロータリアンとなり自身の研鑽に繋がりました。

現在は愛知北支店に勤務しており、名古屋市(北部)と尾張エリア全体を担当しております。弊社は日本初の損害保険会社として今年で創業144年を迎えますが、愛知、一宮の地におきましても「安心と安全」の提供を通じて地域課題の解決に貢献して参りたいと思います。何卒、よろしくお願い申し上げます。

原 正則君

テーマ「自己紹介」



日本エース株の原です。昨年7月に歴史と伝統のある一宮ロータリークラブに前任の小島と入れ替わる形で入会させていただきました。本日は自己紹介の機会をいただきありがとうございます。私は昭和38年に名古屋市中川区で生まれ、結婚後は犬山市に7年間居住し、その後、現在の北名古屋市に住んでおります。家族構成は妻、長女、次女の4人ですが、長女は一昨年に結婚、次女は東京に就職し、現在は妻と愛犬(19歳のダックスフンド)との暮らしです。趣味はゴルフと10坪ほどのレジャー農園での野菜作りです。

経歴につきましては、南山大学卒業後、ビジネスで世界を飛び回る姿に憧れ、昭和61年に豊島株式会社に入社しました。入社後、名古屋本社にて財務部5年、アパレル部16年(カジュアル衣料の輸入販売)、管理部・総務部を8年経験し、平成27年6月より一宮商工会議所に出向させていただき、常務理事として平成30年5月までの3年間勤めさせていただきました。現在の商工会議所ビルの竣工式が平成27年の11月でございました。商工会議所とは何かもわからない中、ご迷惑をおかけしたこと多かったと思いますが、一宮市の皆様には多くの活動において、ご指導、ご協力を賜りました。商工会議所勤務の経験は私の貴重な財産となっております。改めて御礼申し上げます。本当に有難うございました。その後、豊島株式会社において管理部、財務部などを経て、令和2年から日本エース株式会社にて勤務しております。

日本エース株式会社は昭和5年に一宮市にて創業され、昭和25年に株式会社足立商店を一宮市栄にて設立、昭和45年に日本エース株式会社へ社名を変更しており、創業から今年で93年になります。弊社は婦人衣料用の毛織物を中心に各種織物の製造販売をしております。自社の生産設備は持っておらず、紡績、撚糸、製織、染色整理などすべての工程において尾州を中心とした多くの協力工場のおかげで成り立っております。私自身は長い間、繊維商社に勤めておりながら、日本製の生地を扱ったことはほとんど無く、知識・経験が不足している中、多くの方にご指導していただきながら、お客様に喜ばれる生地づくりに取り組んでおります。

ロータリーの精神を学び、仕入先、加工先、販売先、地域への感謝を忘れず、繊維業界の継続的な発展に努めていきたいと思っております。

今後とも皆様のご指導をいただけます様、よろしくお願い申し上げます。